

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - 2 DÉCEMBRE 2020

UN JEUNE HOMME PICARD RÉALISE SON RÊVE: FAIRE DE LA PÊCHE SOUS-MARINE EN BRETAGNE !



Victor, 19 ans, habite près d'Amiens, dans le département de la Somme. Faire de la pêche sous-marine, c'était son rêve. La rencontre a été organisée par Rêves, l'association reconnue d'utilité publique qui réalise les rêves des enfants très gravement malades.

Depuis tout jeune, Victor rêve de faire de la pêche sous-marine et de découvrir les fonds marins Français. Sa soif d'aventure ne l'a évidemment pas quitté alors qu'il affrontait la maladie. Bien au contraire.

C'est accompagné de Jean-Félix bénévole de l'association, qu'il a pu découvrir les fonds marins bretons.

Après presque deux heures dans l'eau, Victor revient avec deux belles araignées de mer et deux poissons de belle taille qu'il a lui-même attrapés à l'arbalète sous-marine. Comme les pros, Victor pêche, regarde les poissons, mais le plus souvent les remet à l'eau pour qu'ils poursuivent leur vie aquatique (il avouera d'ailleurs qu'il n'aime pas manger du poisson, à part... du saumon fumé !)

Une aventure dépaysante et une découverte de paysages marins merveilleux.

Grâce aux bénévoles de l'association Rêves, Victor a pu réaliser son rêve ! Le jeune homme est reparti des étoiles plein les yeux et des souvenirs plein la tête.

Regardez le film de cette journée de rêve : <https://www.youtube.com/watch?v=8IRO5j-K5w&list=PL94iapmhsouIL3Hrgpjvvc-m-lFoVO6bU&index=8>

Contact Presse
si besoin d'infos ou de visuels
Frédérique Aymain
Chargée de communication de l'association Rêves
04 74 06 30 01
frederique.aymain@reves.fr